



上高瀬小だより



〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



授業参観 人権講演会 引き渡し訓練 ありがとうございました

1月19日(日)の授業参観、人権集会、人権講演会においでくださり、ありがとうございました。今回の授業参観は、各学級、人権・同和学习を参観していただきました。また、保護者の皆様と一緒に活動していただいた学級もありました。ご協力に感謝いたします。今年度最後の授業参観でしたが、真剣に考えたり、集中して自分の思いを書いたりしている様子を見ていただくことができたのではないかと思います。また、引き渡し訓練へのご協力もありがとうございました。



1年「ようこそ どうぶつむらへ」



3年「なかよしなのに」



2年「おめでとう花子さん」



4年「いっぺんどなったろか」



5年「みかちゃん」



6年「招かれなかったお誕生会」



人権集会や人権講演会に際して、各学級の人権ポスターが廊下などに貼ってありました。これは2学期の代表委員会で「いじめ0の上高瀬小学校にするための取組」として話し合い、作成したポスターです。

人権集会

授業参観の後、人権集会がありました。各学級代表の児童が人権標語やなかよしめあての振り返りを発表しました。



児童会からのあいさつ



人権標語の発表

各学級でなかよしめあての振り返りを話し合い、発表しました。



人権講演会

人権集会に続いて、教育委員会の人権指導員の方からのご講演がありました。『「もし、私があの人だったら・・・」と想像することで優しい社会に～他人事を自分事に～』というテーマで、子どもたちの未来のためにできることを、いくつかの体験を交えてお話していただきました。ながらスマホや固定概念についてなど、「確かにそうだなあ。」と気付かせていただいたことが多かったです。また、ハンセン病の方の体験を語っていただいたのは、今でも言葉や会話の一つひとつが思い起こされます。本当に貴重なお話をうかがうことができました。ありがとうございました。



第3回香川銭形駅伝競走大会

1月18日（土）、第3回香川銭形駅伝競走大会が観音寺総合運動公園で行われ、上高瀬小学校からも5、6年生が出場し、1人1000m～1500mを、たすきをつなぎながら走り抜きました。選手みなさん、お疲れ様でした。

大会には、オリンピック4大会出場の福士加代子さんがおいでられ、一緒に準備運動をしたり、表彰状を授与する役をしたりされました。

